

[Aus der Region](#)

Aus der Region: Corona-Fallzahlen im Kreisgebiet weiterhin auf Tiefstand

Beigetragen von JNN am 23. Sep 2020 - 11:42 Uhr

Trotz steigender Corona-Fälle in Deutschland hält sich die Zahl im Landkreis Aurich gleichbleibend auf sehr niedrigem Niveau. Die Zahl der akuten Corona-Infektionen ist hier von Montag zu Dienstag um einen auf jetzt drei Fälle gestiegen. Dabei handelt es sich um zwei Fälle in der Stadt Wiesmoor und einen Fall in der Gemeinde Großefehn. Insgesamt gab es im Kreisgebiet bislang 206 positive Nachweise von Covid-19.

Acht Personen sind im Zusammenhang mit einer Infektion verstorben, 195 Personen gelten inzwischen als genesen. 51 Personen befinden sich derzeit in häuslicher Quarantäne, insgesamt wurden bislang 1067 Personen aus der Quarantäne entlassen.

An der BBS 2 in Aurich sind zwei Schülerinnen aus dem Landkreis Friesland an Covid-19 erkrankt. Die Schulklassen werden von Schülerinnen und Schülern aus dem Landkreis Aurich, dem Landkreis Leer, dem Landkreis Wittmund, dem Landkreis Friesland und der Stadt Wilhelmshaven besucht. Vor diesem Hintergrund hat sich das Gesundheitsamt des Landkreises Aurich in Absprache mit der Schulleitung dazu entschlossen, den Unterricht der PTA-Klassen für die gesamte Woche abzusagen, um mögliche Kontaktpersonen zu ermitteln.

TEXT: LANDKREIS AURICH/RAINER MÜLLER-GUMMELS

Article pictures

